

# 明日 7/20 は終業式です 無事1学期を終えることができました

## 2022年も中間地点「一年の計」を覚えていましてでしょうか 夏休みは確認と修正です

中体連嘉飯大会が終了しました。すべての大会の応援には行けませんでした。日ごろ見ることでできない集中した顔、そして笑顔、悔し涙と様々な様子を、遠目で応援しました。

勝負というものは、挫折や失敗をリアルに体験できます。いわば人生の縮図のようなものです。しかし、負けることに価値があります。その思いは一生忘れないし、これからの人生の糧となっていくことでしょう。このことを「挫折回復能力」といいます。私も優勝というモノには中学から大学まで無縁でしたが、人一倍強くなれたような気がします(かなり遠い昔話ですが…)

今回の大会で初戦で敗れたチーム、ケガをしてしまった選手、レギュラーを外された選手等々…つらい経験をした生徒もいると思いますが、また 2 学期から新たなスタートです。「一年の計」を思い出し、ひとまわり成長した姿を見せてほしいと思います。

## 生徒総会を行いました

今年の生徒総会は、冷房と換気のきいたランチルームで行いました。生徒会執行部はプロジェクターを使って議案書を説明し、生徒たちは、タブレットを用いて修正案や質問を出しました。

ペーパーレス化による生徒総会は SDGs でいう 17 の目標のうちの 12 番・13 番・15 番に関連性のある項目です。

議長の浅川さん、大峰さんお疲れさまでした。

そして、君たちが要望した自動販売機がこの連休の間に設置されました。使用については 7/20(水)の生徒集会で、生徒会役員からルールの説明が行われた後、使用開始となります。

設置に至るまでに、君たちの見えないうちで、たくさんの方の方が携わってくれています。

自動販売機の設置に伴い、ルールを守ることは、自分は勿論、他の人を守ることにもなります。ルールがあるから平等で安心・安全なのです。人としてのモラルを身につけましょう。



自動販売機が設置されました

## 学校閉庁日

飯塚市では、教職員の過重勤務が社会問題となっていることを踏まえ、市内小中学校におきまして、夏季休業期間中の8月12日(金)～16日(火)を学校閉庁日とします。ご理解のほどよろしくお願いいたします。閉庁日は学校に職員が不在となりますので、事件・事故等、緊急な連絡の必要が生じた場合は、飯塚市教育委員会学校教育課(0948-22-5500)まで御連絡ください。



## ちょっといい話

今学期最後の「ちょっといい話」です。朝早く登校した生徒が、毎朝検温する机を保健室前から運んで並べてくれている姿を、出勤中の車中から見かけました。凄いやさしさを感じさせて頂きました。